

昭和大学医療チームによる記者会見 (2018年9月26日)

9月26日、当館広報文化ホールにおいて、9月12日から28日まで口唇口蓋裂患者の外科的医療活動のためにマダガスカルを訪問中の昭和大学病院形成外科・土佐泰祥准教授による記者会見が開催されました。

土佐准教授を団長とする昭和大学の医療チームは、2011年より、毎年アンチラベ市にあるアベマリア病院において口唇口蓋裂患者の治療を無料で行っています。今年は、日本から16名がマダガスカルを訪れ、患者21名に対して治療を行いました。これにより、2011年より通算で患者173名への治療が行われたこととなります。土佐准教授は、マダガスカルにおける医療協力への貢献が認められ、マダガスカル政府により、2017年12月に国家勲章シュヴァリエ章を叙勲されています。



記者の質問に答える土佐准教授



記者からの質問

プレスリリース（仏語）は別紙のとおりです。

AMBASSADE DU JAPON
MADAGASCAR



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 24 septembre 2018

Objet : Conférence de presse

Equipe médicale de l'Université de Showa

(Opérations de fente labio-palatine à Antsirabe)

Le mercredi 26 septembre à 16h

Ambassade du Japon

Une Conférence de presse aura lieu à l'Ambassade du Japon le 26 septembre 2018 à 16h, en présence de Docteur TOSA Yasuyoshi, le chef d'une équipe médicale de l'Université de Showa au Japon. Depuis 2011, cette équipe japonaise vient une fois par an à Madagascar pour faire des activités bénévoles, plus précisément des opérations de fente labio-palatine, à la Clinique Ave Maria à Antsirabe pendant une dizaine de jours.

Pour cette année, l'équipe composée de 16 personnes, médecins, infirmières et étudiants, a fait des opérations pour 21 personnes, 173 personnes au total depuis 2011 jusqu'à présent.

Docteur TOSA Yasuyoshi a été décoré des Chevaliers de l'Ordre national en décembre 2017, a opéré 150 enfants malgaches souffrant du bec-de-lièvre.

Pour toute information, veuillez contacter l'Ambassade du Japon au 261 20 22 493 57 et demander Ms. MORITO Satoko ou M. RANDRIANAIVOSON Hery Tina.

./.